

Patricia Santiago

Obtuvo su doctorado en la Facultad de Ciencias UNAM. Trabajó de 1995 a 2002 en el Instituto nacional de Investigaciones nucleares dentro de la Gerencia de Ciencia de Materiales como Investigador D. Realizó una estancia Postdoctoral en el Center for materials Science en Los Alamos national Laboratory en el año de 1997 donde trabajó en la caracterización estructural de aleaciones MoReSi paor técnicas de Microscopía Electrónica, bajo la dirección del Dr. Terrence Mitchell. En 2001 realizó otra estancia Postdoctoral en el departamento de Materials Science and Technology en la Universidad de Texas en Austin, bajo la dirección del Dr. Donald Paul y el Dr. Miguel José-Yacaman, realizando estudios en sistemas nanoestructurados. Se incorporó al Instituto de Física de la UNAM en enero del 2003 en el departamento de Materia Condensada asociada al Laboratorio Central de Microscopía. Cuenta con alrededor de 30 artículos en revistas científicas con arbitraje y alrededor de 40 citas a sus trabajos.